



- かんがえる子 (知)
- おもいやりのある子 (徳)
- たくましい子 (体)

いっぽんぎ

令和6年度のスタートです

8日、令和6年度1学期がスタートしました。子ども達はしっかりと整列し、静かに紹介式や始業式に参加しました。

紹介式では新しい職員との出会いに期待に胸を膨らませている表情をしていました。新任の校長、佐々木教諭、笹谷教諭、日下教諭、高橋主事、鍛冶畑支援員の挨拶に反応しながら聞くことができました。

始業式では、夢やあこがれをもつこと、それをかなえるために頑張る目標をもつこと、頑張る目標をもったらそれに向かって最後まであきらめないで頑張りを続けることを話しました。真剣なまなざしで話を聞く子ども達の姿を見て、これからの子ども達の活躍がとても楽しみにになりました。

お待ちかねの担任発表では、新たな担任との出会いに期待の表情を見せていました。担任が発表されると、拍手をしたり「よろしくお願ひします」とあいさつをしたりと、礼儀正しさもすっかり身に付けている一本木の子ども達です。

17名の1年生が入学しました



9日は入学式を実施しました。今年度の入学児童は17名です。きちんと座って式に参加することができました。

また、返事やお辞儀もしっかりできました。入学から2週間が経ちましたが、毎日楽しく学習し、給食もしっかり食べることができるようになりました。これから楽しむときと集中するときの気持ちの切り替えを身に付けさせていきたいと考えています。

特別支援学級が開級しました

本年度から特別支援学級が設置されました。学級の名称は「あおぞら学級」です。現在3年生1名と5年生1名の2名が在籍しています。全校の子ども達には始業式場で、「あおぞら学級」ができたことや、その子のペースに合わせて、「ゆっくりじっくり学習する場」であることを話しました。ゆっくりじっくり勉強する教科は「あおぞら学級」という場所で、みんなと一緒に勉強する教科は今までと同じようにみんなと一緒にの学級という場所で学習するのであって、「学びの場所」が違うだけで、同じ一本木小学校のお友達であることに変わりはないことを話しました。

お願い (氏名・写真等の使用・校報等への掲載について)

学校や学級の様子を校報や学級通信等でお知らせする際、職員が撮影した写真や氏名を掲載する場合があります。(校報につきましては本校ホームページにも掲載しています) もし、掲載についてご希望がございましたら、担任に連絡帳等でお知らせください。よろしくお願いいたします。

令和6年度 教職員	
職名等	氏名
校長	亀丸 泰彦
副校長	榊 綾子
教務主任	内村 義博
1年担任	日下 理子
2年担任	高橋 伊代
3年担任	小渡 修子
4年担任	笹谷 光
5年担任	西野 裕信
6年担任	伊藤 修
あおぞら	佐々木 由紀
養護教諭	後藤 麻衣子
主事	高橋 結心
主任用務員	河野 敏行
特別支援教育支援員	鍛冶畑 広子
学校司書	藤村 紗織
ALT	ジョン マティシ
スクールカウンセラー	金田 美輝子